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Bericht des Vorstandes zur Mitgliederversammlung am 16.04.25 
 
Liebe Mitglieder, 
 
dieser Bericht umfasst den Zeitraum seit der letzten Mitgliederversammlung am 08.04.24. 
 
Was leistet der Förderverein? Ich sehe diese 9 Schwerpunkte: 
 
1. finanzielle Basis: Beiträge, Spenden, Altpapier 

Wer sind die Aktiven: Vorstand und engagierte Mitglieder 
Die aktuell 113 Mitglieder generieren Beiträgen in Höhe von ca. 2.750€. Zusammen mit 
Spenden, Altpapier und Glühweinstand ergibt sich eine Finanzkraft von ca. 4.100€ 
Damit können die jährlich vom Förderverein ausgereichten Fördermittel in Höhe von 4.500€ 
fast gedeckt werden. 
 

2. Bank für Klassenfahrten 
Wer sind die Aktiven: Schatzmeisterin und Vorsitzender 
Der Förderverein bietet den Klassenlehrern das Handling der Klassenfahrt-Finanzierungen an. 
Im letzten Jahr nutzte das die Kl. 9 für die traditionelle Weimar-Fahrt (15.600€). 
Aktuell nutzen das 
  - Kl. 9b Fahrt nach Leipzig (ca. 6.000€) 
   - Kl. 10ab Fahrt nach Kroatien (ca. 21.000€) 
   - Kl. 5ab Fahrt ins Spukschloss Bahratal (ca. 1.700€) 
   - Kl. 10ab Cash-Contest und Abschlussfeier (ca. 1.500€) 
Diese hauptsächlich von der Schatzmeisterin geleistete Arbeit ist eine wesentliche Entlastung 
der Klassenlehrer. 
 

3. Zuschuss für Klassenfahrten bzw. Klassenveranstaltungen 
Wer sind die Aktiven: Schatzmeisterin und Vorsitzender 
Der Förderverein hat auch in diesem Jahr allen Klassen angeboten, mit einem Zuschuss eine 
Klassenveranstaltung mit 5€/Schüler zu unterstützen. Dieses Angebot nutzten: 
   - Mai24 Kl. 6a Besuch im Superfly 
   - Jun24 Kl. 6b Besuch im Geibeltbad 
   - Aug24 Kl. 8ab Besuch im Hygienemuseum 
   - Aug 24 Kl. 7b Klassenfahrt Weißwasser 
   - Sep24 Kl. VK Besuch der Kinder-Biennale 
   - Dez24 Kl. 10b Besuch Semperoper 
   - Apr25 Kl. 9b Klassenfahrt Leipzig 
 

4. Ehrung einzelner Schüler zum Schuljahresende 
Wer sind die Aktiven:  Vorstand 
Wie in den Vorjahren gibt der Förderverein den Klassenlehrern zum Schuljahresende die 
Möglichkeit, einzelnen Schüler ihren Dank für die im Schuljahr gezeigten Leistungen 
auszusprechen. Das können gute schulische Leistungen sein, aber auch wesentliche 
Verbesserungen, eine Unterstützung anderer Schüler oder Aktivitäten und positiver Einfluss im 
Klassenverband. 
Dazu erhalten alle 12 Klassenlehrer drei Gutscheine im Wert von jeweils 10-20€, die sie mit 
einer Urkunde vom Förderverein den Schülern bei der Zeugnis-Übergabe überreichen. 
 

5. Glühweinstand zum Weihnachtsmarkt 
Wer sind die Aktiven:  Vorstand und engagierte Mitglieder 
Der Förderverein hat beim Schul-Weihnachtsmarkt als Einziger das Privileg, an die 
erwachsenen Besucher Glühwein ausschenken zu dürfen. Obwohl wir das zum Vorzugspreis 
von 2€/Becher anbieten, haben wir mit 140l Glühwein für die Fördervereinskasse Einnahmen 
von 880€ erwirtschaftet. Der Glühweinstand ist damit nach den Mitgliedsbeiträgen die 
wichtigste Einnahmequelle für den Förderverein. 
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6. Duathlon zum Herbst-Sporttag 
Wer sind die Aktiven: Herr Kempe, Vorstand und engagierte Eltern 
Wie in den Vorjahren hat der Förderverein zum Herbst-Sporttag zusammen mit dem 
Sportlehrer Herrn Krätzschmar den Elbhang-Duathlon ausgerichtet, diesmal als Staffel in den 
Keppgrund. Eine großzügige Spende der Familie Will aus Graupa ermöglichte es, dass jeder 
Teilnehmer sich einen attraktiven Sachpreis aussuchen konnte (insgesamt Ausgaben in Höhe 
von ca. 340€). 
Der Elbhang-Duathlon ist damit inzwischen ein fester Bestandteil der schulischen Angebote im 
Sportbereich. Ob wir im nächsten Schuljahr die Austragungsform erneut als Staffel oder wieder 
über die 19km lange Strecke im Hochland wählen, darüber entscheidet gerade eine Schüler-
Befragung. 
 

7. Finanzierung der Ausgestaltung der Schulentlassungsfeier 
Wer sind die Aktiven: Schatzmeisterin und Vorsitzender 
Bei der jährlichen Schulentlassungsfeier der beiden 10. Klassen und des Hauptschulgangs Kl. 
9H hat der Förderverein die musikalische Ausgestaltung und Blumen für Schüler, 
Klassenlehrer und Elternvertreter mit insgesamt 820€ finanziert. Damit ist das der größte 
Ausgabeposten des Fördervereins. 
 

8. Schüler-Informationssystem 
Wer sind die Aktiven:  Herr Dr. Will und Herr Kempe 
Mit beträchtlichem Zeitaufwand wurde der dritte Bildschirm des Schüler-Informations-Systems 
in Betrieb genommen. Dieser zeigt jetzt im Erdgeschoss permanent den aktuellen 
Stundenvertretungsplan an, ein bequemer Service für Schüler und Lehrer. 
Traurig ist, dass ein Bildschirm meistens nicht für die Anzeige ausreicht. 
Besonderer Dank gilt hier Herrn Dr. Will aus Graupa, ohne den die Generierung des Unix-
Tools in dem Raspberry-Minicomputer nicht möglich gewesen wäre. 
 

9. Sonstiges 
Es gab eine Reihe weiterer Aktivitäten des Fördervereins: 
Schulhomepage wird durch den Förderverein finanziert (ca. 140€/Jahr) 
Jugendherbergspass ermöglicht die kostenlose Übernachtung eines Erwachsenen 
Schulflyer Werbeaktion des Elternrates 
Grill-Ausrüstung neuer Holzkohlegrill und neue Thermobehälter (Weihnachtsmarkt) 
Fördermittel Fördervereinskonto ist „Container“ für eingeworbene Fördermittel 
 (Pegasus-Projekt) 
Arbeitgebertag Förderverein finanziert ein Imbiss-Angebot für die teilnehmenden 
 Firmen 

 
Zu diesen Aktivitäten in 2024 gibt es diese Übersicht (Bericht Fördermittel 2024). 
Für das laufende Jahr 2025 gibt es diese Übersicht ( Info Fördermittel 2025). 
 
Es gab seit letztem Jahr drei Vorstandssitzungen (am 06.05.24, 29.07.24 und am 21.10.24). Deren 
Protokolle sowie alle anderen Dokumente und Informationen wurden und werden auf der 
Schulhomepage für eine maximale Transparenz veröffentlicht: 
 
Ich danke Dennis Venter, Annett Mierisch und Heike Greulich für deren kontinuierliche und 
unaufgeregte Arbeit im Vorstand und als Kassenprüferin. Sie waren (speziell in den vier Monaten 
meiner Abwesenheit) eine wesentliche Stütze für den Erfolg des Fördervereins. 
 
Zum Jahreswechsel 2024/25 wurden alle Unterlagen des Vereins bis zum Jahr 2014 entsorgt. Der 
10-jährige Archivierungszeitraum betrifft damit jetzt die Jahre 2015-2024. 
 
 
 
Stefan Kempe 
Vorsitzender FV 88. OS Dresden-Hosterwitz 


